

Au travail !

Jésus se met au travail lorsque Jean-Baptiste ne peut plus assurer le sien. Il prend alors le relais en ayant les mêmes paroles que Jean-Baptiste... curieux et en fait génial parce que sa mission, c'est lui ! S'il disait qui il est, personne ne comprendrait. Il va donc faire ce qu'il est sans le dire : il est le Messie donc il guérit, exorcise, ressuscite, pardonne, en résumé, ce que l'Eglise fait toujours : les sacrements et tout ce qui en découle dans la charité.

Bien sûr, on attendait un messie politique... on l'attend toujours ! on cherche toujours cette personne providentielle qui instaurerait une paix facile, mais c'est un autre sujet à reprendre au moment des élections...

Passons à notre préoccupation actuelle très concrète, notre travail à nous tous paroissiens du Briançonnais : les travaux de rénovation de notre complexe paroissial. Quelle joie de savoir que bientôt nous auront un lieu neuf, fonctionnel, agréable pour mener nos activités ! Il ne va pas se faire tout seul cependant...

Chacun va devoir y mettre de ses talents. Certains donnent beaucoup de leur temps depuis déjà longtemps, et grand merci à eux ! ils ont maintenant beaucoup de choses à nous faire faire, il y a un relais à prendre !

Déjà dimanche dernier, certains ont déménagé des salles : il y a encore des services à rendre. Grâce à l'application que je mets en place en ce moment avec Joanna, nous allons pouvoir vous solliciter pour d'autres services dans les jours et semaines qui viennent.

TELECHARGEZ L'APPLICATION OCLOCHER, INSCRIVEZ VOUS SUR LA PAGE DE LA PAROISSE EN SUIVANT LES INDICATIONS, ET VOUS RECEVREZ LES INFORMATIONS NECESSAIRES. MERCI !

L'abbé Mathieu